



運営委員会だより 第3号

令和7年11月28日
市川市立第八中学校
PTA会長 林 弘仁

日頃よりPTA活動にご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございます。
11月15日に開催した令和7年度の第2回PTA運営委員会の内容をご報告いたします。

校長挨拶

日頃より第八中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。
前回9月の冒頭のあいさつでは『早いもので令和7年度も半分が過ぎよう』と書きましたが、本当に早いものでもう巷はクリスマスマード、今年の終わりが近づきつつあります。11月6日(木)はオープンスクールということで授業を参観していただきましたが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？私が見る限り、子どもたちははつらつと勉強に励んでいて、普段のままの様子だったように感じました。

今年度から希望制ですが、1・2年生は12月に三者面談を予定しておりますので、気になることやお感じになつたことがあれば、遠慮なくお伝えいただければと思います。また、面談に限らず何かありましたら、いつでもご連絡いただければと思います。

例年2学期は行事の多い学期で、前回9月20日の運営委員会以降は、【生徒会役員選挙】、【鶴風祭】、【3年生保育実習】や【ひとみ学級交流会】、3年生は【三者面談】を行いました。さらには【2年生職場体験】、【1年生横浜校外学習】や3年5組が参加した【市内音楽会】がありました。先週には【コミュニティクラブによるおばけやしき】、その次の週は【地区別音楽会】とのぞみ学級が参加する【合同学習発表会】が予定されており、来月は【ひとみ修学旅行】と【のぞみ校外学習】を実施する予定です。本当に行事が目白押しの2学期です。

行事が多くて大変である反面、各行事では日頃見られない子どもたちの良いところをたくさん発見できました。仲間と協力する姿、お互いを思いやる姿、リーダーシップを発揮する姿、リーダーを支える姿、困難にぶつかってみんなで知恵を出し合う姿、幼い子にやさしく接する姿、大人にきちんと礼儀正しく接する姿などなど、数え上げればきりがありませんが八中生が確実に成長していることを実感しました。これからも続く行事や取組で、さらなる成長が楽しみです。

一方で、あっという間に秋が過ぎて最近はぐっと寒くなり、すっかり冬の気候です。今年はインフルエンザの流行が早まっているようで、10月中旬に感染予防のために給食後下校させたクラスが1クラス、11月になってからは学級閉鎖3クラス、そして1学年を給食後に下校させ学年閉鎖としました。感染状況が落ち着いてくれればと思っております。

学校としましても健康管理や安全指導等を十分に行ってまいりますが、ご家庭でも子どもたちへの気配り目配り等をどうぞよろしくお願ひいたします。

ホームページのブログでは1日1トピックを原則として、学校の様子をご発信しております。ご家庭での会話のきっかけになれば幸いです。引き続き第八中動にご理解とご協力を、どうぞよろしくお願ひいたします。

会長挨拶

日頃より八中PTAにご協力賜り、ありがとうございます。

鶴風祭では、各学年各クラスの子ども達の元気いっぱい一生懸命さが伝わってきて、素晴らしい合唱祭だと感動しました。

先日、オープンスクール後に救命体験会を実施していただきましたが、文化委員の方々や本部役員のおかげでためになる体験会となりました。PTA本部の秋山さんが講師してとても分かりやすく説明され、参加した皆様からも、大変有意義な時間だったと感想をいただきました。ありがとうございました。

寒暖差も激しくなり、コロナやインフルエンザが流行していますので、体調管理にお気をつけください。

委員会の活動報告

- | | |
|--------|---|
| □広報委員会 | 会報誌発行準備(先生紹介・体育祭・鶴風祭) |
| □文化委員会 | 家庭教育学級「給食試食会」「救命体験会」を開催 |
| □少年補導員 | 定例研日の下校見守り、地域祭りのパトロール、ブロック会議出席 |
| □本部 | 八中サポーターボランティアによる校内側溝清掃の実施(10/15・11/15)
鶴風祭受付、PTA研究大会出席 |

【活動報告】

【給食試食会】

家庭教育学級10月30日 by文化委員会

平田小学校栄養士の先生にお越しいただき、スライドや映像資料を使って給食調理の様子について説明していただきました。調理現場の過酷な状況や安全に届けるために調理業者の皆さん、子どもたちのために安心かつ安全に給食を届けてくれていることがわかりました。給食の塩味は控え目ですが、鰹節や昆布を使ってしっかりとうまみがでた出汁だったので、とても美味しかったです。

(参考)中学生1食あたり食塩量の2.6g以内

栄養士の先生から【砂糖の摂りすぎは免疫を下げる】と説明がありました。

ご家庭でお話いただけます。



【救命体験会】

家庭教育学級11月6日 by文化委員会

オープンスクールの昼休み時間帯に救命体験会を開催しました。指導資格のあるPTA副会長に講師を依頼し、人体模型と訓練用AEDを使い行いました。講師の説明はわかりやすく、実践講習を受けられたことで、実際の救命現場に出くわしたとしても、「できることがあるという自信がついた」と好評を得ることができました。来年も開催を検討したいと思います。

【市川市少年補導員】をご存じですか？

市川市の条例により、少年補導員が子ども達の見守りをしていることをご存じでしょうか？

本校補導員の2年保護者の吉村さんから、日頃の活動について話をうかがいましたので紹介します。

活動にご理解、ご興味、もう少し説明を聞きたい方はPTA本部までご連絡ください。

校内側溝清掃をしました！

by八中サポーター

校内の側溝には土が堆積し排水ができない箇所がありました。そこでボランティアのみなさんと10月15日と11月15日に一部の側溝の清掃作業を行いました。

想像以上に土が堆積して大変な作業でしたが、終わった時は清々しい気持ちになりました。ボランティアのみなさま、ご協力ありがとうございました。



緑のベスト、オレンジの腕章で見守り活動しています→→→



学校行事予定

【12月】

1日 (月)	のぞみ学級 代休
4日 (木)	ひとみ学級 修学旅行(～5日)
11日 (木)	1・2年 三者面談(12・15日)※希望者
17日 (水)	給食最終日
18日 (木)	弁当持参
19日 (金)	弁当持参
23日 (火)	2学期 修了式

【1月】	冬季休業(～1月5日)
6日 (火)	3学期始業式
7日 (水)	全校実力テスト
14日 (水)	定例研
16日 (金)	3年 給食なし
22日 (木)	3年 給食なし
29日 (木)	3年 午前のみ

最終下校:17時

【2月】

4日 (水)	定例研
6日 (金)	3年 定期試験
14日 (土)	PTA運営委員会
16日 (月)	3年 給食なし
17日 (火)	3年 給食なし 1.2年 定期試験
18日 (水)	3年 給食なし 1.2年 定期試験

【3月】

2日 (月)	3年 学年日課開始
3日 (火)	3年 給食なし
6日 (金)	3年 給食最終日
10日 (火)	卒業式予行
12日 (木)	卒業式
17日 (火)	給食最終日
18日 (水)	弁当持参
19日 (木)	弁当持参
25日 (水)	令和7年度修了式 離任式

令和8年度 PTA本部で一緒に活動いただける方を募集しています

【主な内容】

副会長：学校との連絡調整
サポーターとの連携・調整
会計：PTA会費の支出管理
書記：PTA本部発行資料の作成



本部の活動内容で気になることなどありましたら、気軽にご連絡ください。



ichikawa8pta@gmail.com

